



## **LES PERSONNELS DU SPIP DE LILLE-LOOS-SEQUEDIN POURSUIVENT LE MOUVEMENT : POUR LA GARANTIE D'UN DROIT REEL A LA MOBILITE ET CONTRE LA CASSE DU SERVICE PUBLIC**

Ce lundi 16 Décembre 2019 les personnels du SPIP 59, antenne de Lille-Loos-Sequedin se sont réunis une seconde fois en Assemblée Générale, afin d'envisager de nouvelles modalités d'action pour protester contre la casse programmée du Service Public, pour renouveler leur soutien au mouvement national des SPIP dans la défense du droit à la mobilité par cotation des agents et pour une revalorisation salariale et statutaire des personnels (personnels administratifs, CPIP, etc...).

L'ensemble des 26 agents présents, syndiqués et non-syndiqués, dénoncent les futures « lignes directrices de gestion en matière de mobilité » qui remettent en cause le principe même du droit à la mobilité des personnels dans les SPIP et fragilisent un peu plus le statut de la Fonction Publique qui garantit un Service Public indépendant dans l'intérêt des usagers.

Les personnels des SPIP de Lille et de Sequedin, en sous-effectif chronique et dramatique, exercent leur mission tant bien que mal, dans des conditions absolument déplorables, soumis par leur hiérarchie à une avalanche d'injonctions paradoxales et des politiques de service dont l'ambition affichée est complètement déconnectée de la réalité peu reluisante du manque de moyens humains critique. Tout cela contribue à aggraver les conditions de travail et favorise les risques psychosociaux.

Face à ce dénigrement constant de nos fonctions, dont la remise en cause de notre droit à la mobilité constitue l'attaque de trop, nous avons voté, à l'unanimité des personnels présents en AG, les modalités suivantes :

- L'inscription dans tous les échanges de mails de la phrase suivante : « *Face aux réformes en cours, retraite et mobilité, nous réaffirmons les grands principes de la Fonction publique et nous nous mobilisons pour la défendre* »,
- Nouvelle AG prévue le lundi 6 janvier 2020 pour éventuel durcissement du mouvement

**Nous invitons également à rejoindre massivement la manifestation du mardi 17 décembre 2019 pour défendre un système de retraite égalitaire !**

*A Lille, le 16/12/2019*